山形県立新庄北高等学校 最上校 進路だより 第 3 号

発行: 令和4年11月21日(月)



インターンシップ報告会

2年生が7月に実施したインターンシップの報告会を 10月20日に行いました。体験の内容 やそこから学んだことをパワーポイントにまとめて発表しました。来年度に実施を予定している 1年生も熱心に話を聞き、質問をしていました。

多くの生徒から、大切だと感じたこととして挙がったのが「**あいさつ」「敬語」「積極性」「メモを取ること」**でした。後述の「卒業生からのメッセージ」ともつながるところがありますね。 自身の体験から学んだこと、先輩方が教えてくれたことを、ぜひ今後の学校生活の中で実行していきましょう。

コロナ禍の中でご協力いただいた各企業・施設の方々に感謝を申し上げます。誠にありがとう ございました。



















11月になり、今年度の後半戦が始まっています。1年生は入学して半年、2年生は高校生活の折り返し地点、3年生は卒業まで半年足らずとなりました。そんな今、自分の進路についてどのように考えているでしょう。今年の3月に最上校を卒業し、現在県内の各企業・団体に就職して活躍している先輩方からこのようなメッセージが届きました。ぜひ今後の高校生活の参考にしてください。

卒業生からのメッセージ

たくさんの事に挑戦をして失敗して学ぶこと。取得できる資格は取っておくこと。(調理・女)

<u>いろんな人とのコミュニケーションを大切にすること。</u>受け答えがしっかりできるようにする。何にでも真剣に取り組むこと。人と話すときは笑顔で明るく元気に!思いやりをしっかり持つこと。報告・連絡・相談をしっかりできるようにすること! (製造・男)

高校時代を楽しむ。挨拶をする。(製造・男)

礼儀・挨拶・お辞儀(製造・男) 仕事(業種)はしっかり選びましょう。(製造・男)

今後の進路行事について

11月17日(木) 進路講演会

12月 8日(木) 1・2年生進路ガイダンス

12月15日(木) 1・2年ジモト大学「しごトーーーク」

1 月10日(火) 第3回進路希望調査提出日(1・2年生対象)

1 月19日(木) 3年生による進路報告会

年度の後半は、自身の進路について考えを深めていけるように、このような進路に関わる行事が予定されています。1・2年生は春休みに、次年度に向けて面談が実施される予定です。いろいろな機会の中で自分自身を知り、社会を知り、進路目標を設定し、その目標の達成に向かって努力していきましょう。進路についての相談があれば、早めに、そして積極的に、先生や保護者の方に話をしておきましょう。